

In stillem Gedenken an

Daniela Tamm geb. Klöfer

gestorben am 23. Februar 2017



Kerstin Jochmann

entzündete diese Kerze am 7. April 2023 um 23.06 Uhr

Hallo Mama
Wieder ist ein Jahr vergangen.....

Immer noch fehlst du uns allen.

Auch nach 6 Jahren bin ich immer noch sprachlos darüber das du
gegangen bist.

Wir vermissen dich

Annika, Sebastian, Christian, Johanna, Frederick und Kerstin



Kerstin Jochmann

entzündete diese Kerze am 24. April 2022 um 0.16 Uhr

Hallo Mama

Du würdest ab jetzt deine Rente genießen.

Du fehlst so sehr.....

Wir waren gestern an deinem Baum und haben dir unser neuestes
Familienmitglied vorgestellt.

Johanna hat gesagt das du auch da warst und du immer bei uns bist und
sie dich auch gesehen hat.

Du wirst vermisst.....

Von Frederick, Johanna und Kerstin
Annika, Sebastian und Christian



Kerstin Jochmann

entzündete diese Kerze am 26. April 2021 um 9.51 Uhr

Hallo Mama

Wieder ist ein Jahr vergangen und du fehlst uns noch immer.

Vieles hat sich geändert manches zum guten.....

Du fehlst uns allen so sehr.....

Wir lieben dich

Christian, Annika, Sebastian, Johanna, Frederick und Kerstin



Conny Cl.-Schm.

entzündete diese Kerze am 3. August 2020 um 2.00 Uhr

Noch immer ohne Worte.....

Denke so oft mit einem lachenden Auge an unseren gemeinsamen Weg.....

Hoffe es geht Dir gut.....

Conny



Kerstin Jochmann

entzündete diese Kerze am 24. April 2020 um 21.58 Uhr

63. Jahre wärst du heute geworden.
3 Jahre bist du jetzt nicht mehr bei uns.

Du fehlst uns so sehr



Kerstin

entzündete diese Kerze am 25. April 2019 um 21.09 Uhr

Wieder ist ein Jahr vergangen.....
Gestern war dein 62. Geburtstag
Du fehlst mir.....



Kerstin Jochmann

entzündete diese Kerze am 24. April 2018 um 14.28 Uhr

Hallo Mama

Heute wäre dein 61. Geburtstag.

Wir denken alle an Dich und vermissen Dich

Du fehlst.....



Conny Cl.-Sch.

entzündete diese Kerze am 16. Dezember 2017 um 21.03 Uhr

Ich sende dir heute ein Licht
es ist noch immer unfassbar!
Ich vermisse dich so sehr!
In liebe Conny



Martin Litzenburger

entzündete diese Kerze am 2. Juli 2017 um 22.30 Uhr

Hallo Familie Tamm, hallo Daniela.
Diese Kerze möchte ich anzünden für euch alle, für dich Daniela und die schöne Zeit die wir verbringen durften aber vor allem weil du mir die Gelegenheit gegeben hast dich und deine Welt kennen zu lernen. Du bist in meinem Herzen und hast mir viel Mut zu leben gegeben. Natürlich auch für die alle der Familie Tamm die ich kennen lernen durfte und die mich so gut aufgenommen haben an eurem bisher schwersten Tag in eurem Leben.

Aus tiefster Dankbarkeit euer Martin



Rudi & Marion Baum

entzündete diese Kerze am 6. März 2017 um 18.14 Uhr

Lieber Bernd!

Mit Entsetzten haben wir von Deinem Verlust erfahren. Es tut uns vom Herzen leid, daß Du so früh hast Abschied nehmen müssen von Deiner Daniela.

Wir wünschen Dir von ganzen Herzen viel Kraft für die bevorstehende schwere Zeit.

Ich sage nicht, daß die Zeit Wunden heilt, denn das stimmt nicht. Mit der Zeit lernt man nur mit dem Schmerz umzugehen.

Fühle Dich umarmt.

Beste Grüße Marion & Rudi

PS. Wir würden uns freuen, wenn wir uns in Appenhofen mal wieder sehen würden. Schotte Dich nicht ab- und warte nicht, daß es an der Tür klingelt. Viele scheuen ein Zusammentreffen nach so einem Schicksalsschlag, weil sie nicht wissen wie sie damit umgehen sollen und was geredet werden soll.

Wenn Du willst, kannst Du uns gerne auch mal anrufen, die Nummer vom Rudi ist immer noch aktuell.



Anette Minicozzi und Volker Rupprecht

entzündete diese Kerze am 6. März 2017 um 12.29 Uhr

Lieber Bernd,

leider ist es ein sehr trauriger Anlass diese Zeilen zu schreiben.

Der Tod deiner lieben Frau macht uns sehr betroffen.

Alle deine ehemaligen Arbeitskolleginnen und -kollegen bekunden ihr Mitgefühl und möchten dir und deiner Familie ihr Beileid aussprechen.



Jana Flechsig

entzündete diese Kerze am 4. März 2017 um 13.25 Uhr

Liebe Familie Tamm,
zu dem unermesslichen Verlust spreche ich meine herzlichste
Anteilnahme aus.

Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei euch sein.
R.M.Rilke

Dort wirst du immer sein, liebe Daniela!



Familie Günther Jäger

entzündete diese Kerze am 2. März 2017 um 22.04 Uhr

Liebe Familie Tamm
In tiefer Betroffenheit haben wir vom Tode von Daniela Tamm
erfahren. Wir kannten uns nur kurze Zeit doch die Erinnerung bleibt für
immer.
Liebe euch auf meine Weise
Bis zum Ende meiner Lebensreise.
In euren Gedanken bin ich da
drum vergesst nicht wer ich war.
Gebt mich nicht verloren
So wird Erinnerung neu geboren.
Ich hab den Hügel überwunden
denkt an mich in Stillen Stunden.

Wir werden Sie immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Larissa
Günther
Petra und
Marcel Jäger
Bissingen/Teck



Nadja und Bernd Roth

entzündete diese Kerze am 2. März 2017 um 21.06 Uhr

Ein Teil des geliebten Menschen wird in uns weiterleben, und ein Teil von uns wird immer bei ihm sein.

Aufrichtige Anteilnahme unsere Gedanken sind bei euch.

Nadja und Bernd



Martin Litzenburger

entzündete diese Kerze am 2. März 2017 um 2.53 Uhr

Der Kampf des Lebens ist zu Ende,
vorbei ist aller Erdschmerz,
nun ruhen still die fleiß'gen Hände,
still steht dein treues Mutterherz.

Niemals hätte sich jemand zwischen dich und deine Familie stellen dürfen,
du hast gekämpft und hast alles gegeben.
Einen Menschen wie dich werde ich kein zweites Mal kennen lernen.
Es gibt so viele Menschen bei denen hast du mehr als nur Spuren hinterlassen hast.
Nur die Besten sterben jung, viel zu jung.



Adnana, Daniel, Yannick und Timm

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 21.52 Uhr

Sterben ist nur ein Umziehen in ein schöneres Haus, sagt man über den Tod und das Leben danach...wir werden Dich vermissen...



Dietmar&Anne

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 18.59 Uhr

Nach vielen Wochen des Hoffens und Bangen bleibt nun nur noch die Erinnerung. Erinnerung an einen lieben Menschen, der für die Familie gelebt hat. Wir denken an euch und wünschen euch viel Kraft, den Alltag ohne Dani zu bewältigen. Wir werden Daniela nie vergessen. Mit stillem Gruß Anne &Dietmar



kramer Ludmila

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 18.19 Uhr



Tamm-Berg ; Dietmar jr.

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 18.09 Uhr

Mein Beileid an euch!



Sabine Neu

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 17.57 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.
Du fehlst !!!!!



Drangsal Bestattungshaus

entzündete diese Kerze am 1. März 2017 um 13.24 Uhr

Wer einen Fluß überquert, muss die eine Seite verlassen.
(Mahatma Gandhi)